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Prefeito Orlando Morando fala 
sobre os avanços de São Bernardo, 

cidade que completa 470 anos

@jregiao

Em entrevista concedida 
ao Jornal da Região, o prefei-
to de São Bernardo do Cam-
po, Orlando Morando, fez 
um balanço do seu segundo 
mandato à frente da cidade 
que completa neste domingo, 
20 de agosto, 470 anos.

Morando destacou as 
principais conquistas e como 
entregará a cidade ao fi nal 
de 2024. "Vamos deixar uma 
cidade muito melhor do que 

encontramos. Obras que her-
damos abandonadas foram 
finalizadas e entregues, a 
exemplo de quatro viadutos 
e oito corredores de ônibus. 
Além disso, equipamentos 
municipais subuti lizados como 
os hospitais Anchieta e de 
Clínicas voltaram a funcionar 
em plena capacidade e ainda 
entregamos dois novos hos-
pitais, o de Urgência e o da 
Mulher". Página 3

Prefeito destacou as principais conquistas para São Bernardo do Campo

Na quarta-feira (16/8), o 
prefeito de São Caetano do 
Sul, José Auricchio Júnior, 
lançou mais um programa 
voltado à qualidade do ensi-
no municipal: o ProNutri. O 
evento foi realizado no São 
Caetano Esporte Clube, no 
Bairro Fundação, e reuniu 

cerca de mil pessoas, en-
tre autoridades, servidores 
públicos, alunos e pais ou 
responsáveis.

Maior programa de Edu-
cação Nutricional já implan-
tado na cidade, o ProNutri 
consiste em uma série de 
ações de incenti vo à alimen-

tação saudável, envolvendo 
todas as escolas, comunida-
de escolar (diretores, profes-
sores, funcionários, alunos 
e pais ou responsáveis) e a 
USCS (Universidade Munici-
pal de São Caetano do Sul), 
insti tuição parceira do pro-
jeto. Página 4

Prefeito José Auricchio lança o 
programa ProNutri em São Caetano

Santo André entrega 
maior pacote de obras 

da história do CHM

A Prefeitura de Santo An-
dré entregou nesta sexta-feira 
(18) pacote com o mais amplo 
projeto de modernização nos 
111 anos de história do CHM 
(Centro Hospitalar Municipal) 
Dr. Newton da Costa Brandão.

A reforma, que transfor-
mou todo o complexo em um 
dos mais bem equipados da 

região, custou R$ 10 milhões e 
contemplou diversos setores, 
resolvendo problemas crônicos, 
trazendo agilidade aos proces-
sos e conforto aos munícipes, 
além de adequar o hospital aos 
padrões do Qualisaúde, que 
desde 2017 tem modernizado 
os equipamentos de saúde da 
cidade. Página 8

Câmara de São Caetano 
faz sessão solene em 

homenagem aos 60 anos do 
Supermercados Joanin

Com a presença de diversas autoridades municipais, regio-
nais e familiares dos fundadores e controladores da empresa, 
o evento resgatou a história do grupo. Página 6



Jornal da Região 0220 de agosto de 2023

Expediente Fundado em 08/04/1991 por PAULO ROBERTO (1938 - 2002)
Diretor e Jornalista: Leandro Formigari - MTB 32.463
Impressão: GRÁFICA MAR MAR
Diagramação: Jornal da Região
Fone: (11) 99883-1109
Site: www.jregiao.com.br
E-mail: redacao@jregiao.com.br Editora de Jornais e Revistas AF Ltda ME - CNPJ: 05.909.599/0001-02

Artigos assinados são de 
responsabilidade de seus 

autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

Pio Mielo exalta o programa ProNutri
O presidente da Câma-

ra de São Caetano do Sul, 
Pio Mielo (PSDB), exaltou o 
ProNutri, maior programa 
de Educação Nutricional da 
história da cidade, lançado 
pelo prefeito José Auricchio 
Júnior (PSDB) na noite de 
quarta-feira (16/8), em clube 
do bairro Fundação. Dentro 
do ProNutri serão realizadas 
uma série de ações de incen-
tivo à alimentação saudável 
envolvendo todas as esco-
las e a comunidade escolar 
(diretores, professores, fun-
cionários, alunos e pais ou 
responsáveis), em parceria 
com a USCS (Universidade 
Municipal de São Caetano 

do Sul).
O projeto vai alcançar 22 

mil alunos da rede municipal 
de ensino. Serão implantadas 
hortas em todas as 66 escolas 
da Prefeitura (30 já contam 
com a iniciativa). Haverá al-
terações no cardápio escolar, 
com introdução de PANCs 
(Plantas Alimentícias Não 
Convencionais), realização 
de oficinas culinárias, curso 
de formação de merendeiras 
e o Programa Mães Acolhe-
doras, que dá a oportunidade 
de emprego e renda a 420 
mulheres em situação de 
vulnerabilidade social – elas 
atuarão nas escolas e serão 
remuneradas.

Entusiasta da Educação, 
Pio Mielo ressalta que mui-
tas dessas iniciativas foram 
debatidas e aprovadas pelo 
Legislativo, que contribui 
para o desenvolvimento do 
setor educacional da cidade. 
“Na condição de vereador, 
pres idente da Câmara e, 
principalmente, professor 
me enche de alegria falar e 
participar de ações da Edu-
cação. Temos preocupação 
pedagógica, com a infraestru-
tura, com a valorização dos 
profissionais da Educação e, 
claro, com a saúde das nossas 
crianças. Qualidade de vida 
é fundamental no aprendiza-
do”, disse Pio Mielo.

Tite Campanella protocola indicações para a Prefeitura de
São Caetano nas áreas de mobilidade e serviços urbanos

O vereador Tite Campanel-
la (Cidadania) realizou indica-
ções para as áreas de serviços 
urbanos e mobi l idade da 
Prefeitura de São Caetano do 
Sul. Os pedidos são fruto dos 
atendimentos aos munícipes 
no gabinete do parlamentar 
e que requerem atenção da 
administração municipal.

Uma das indicações en-
caminhadas por Tite solicita 
à Secretaria Municipal de 
Obras e Habitação (SEOHAB), 
que promova a verificação da 
iluminação pública existente 
na Praça Faria Lima, próxima 
à Alameda Conde de Porto 
Alegre, altura do número 949, 
no bairro Santa Maria. Na jus-

tificativa, o vereador ressalta 
um relato de comerciante de 
que a iluminação pública não 
é eficiente, tornando o local 
inseguro no período noturno.

Tite também indicou à 
Secretaria Municipal de Mo-
bilidade Urbana (SEMOB) a 
realização de estudos com 
vistas à implantação de sina-
lização semafórica ou redutor 
de velocidade na Rua Manoel 
Coelho, altura do número 
184, no Centro. Segundo o 
texto do parlamentar, na-
quela localidade há grande 
fluxo de pessoas e veículos e 
as ações seriam uma medida 
de prevenção a acidentes, 
trazendo maior tranquilidade 

aos comerciantes da região.
Ainda na área de trânsito, 

o vereador solicitou a revisão 
e demarcação de vagas no 
estacionamento rotativo para 
carga e descarga de mercado-
rias na Alameda São Caetano, 
altura do número 2.240, no 
bairro Santa Maria, e Rua San-
to Antônio, altura do número 
386, no Centro. Tite justifica 
que os comerciantes dessas 
localidades informaram sobre 
a inexistência das vagas o 
que traz inúmeros transtor-
nos a eles e ao trânsito no 
local, uma vez que se tratam 
de lugares com significativo 
movimento de veículos e 
pedestres.

São Caetano é a cidade 
que possui um dos maiores 
índices de longevidade do 
Brasil, com expectativa de 
vida em torno dos 78 anos. 
O “pequeno gigante” oferece 
diversos serviços que bene-
ficiam a terceira idade e tem 
como finalidade assegurar 
sua qualidade de vida. 

O alto índice de habi-
tantes idosos, potencializa 
as ações voltadas a esse 
público, fazendo com que o 

executivo coloque em prática 
procedimentos que garantam 
sua saúde física e mental.  
Em contrapartida, em todo o 
território nacional, houve um 
aumento dos casos de vio-
lência contra a pessoa idosa, 
motivo pelo qual o parlamen-
tar Marcel Munhoz indicou 
ao prefeito a instalação de 
uma Delegacia de Polícia de 
Proteção ao Idoso na cidade. 

“Minha indicação visa 
a prevenção de quaisquer 

repressões aos idosos, ga-
rantindo seus direitos e a 
sua integridade, visto que, 
diversas outras pol ít icas 
públicas de cuidado e pro-
teção, já estão inseridas na 
realidade deles dentro de 
nosso município,” ressaltou 
o vice-presidente da Câmara. 
A cidade conta com o Con-
selho Municipal do Idoso, 
importante mecanismo em 
prol do bem-estar da tercei-
ra idade.

Vereador Marcel Munhoz pede 
instalação de uma Delegacia do Idoso

Pio Mielo é presidente da Câmara



Jornal da Região 0320 de agosto de 2023

Prefeito Orlando Morando:
"Vamos deixar uma cidade muito 

melhor do que encontramos"

Jornal da Região: Faltando 
um ano e quatro meses para o 
fim do seu segundo mandato, 
qual legado o Sr. deixa para os 
moradores de São Bernardo?

Orlando Morando:  São 
muitos. Mas acredito que, 
sintetizando, vamos deixar 
uma cidade muito melhor do 
que encontramos. Obras que 
herdamos abandonadas foram 
finalizadas e entregues, a exem-
plo de quatro viadutos e oito 
corredores de ônibus. Além dis-
so, equipamentos municipais 
subutilizados como os hospitais 
Anchieta e de Clínicas voltaram 

a funcionar em plena capaci-
dade e ainda entregamos dois 
novos hospitais, o de Urgência 
e o da Mulher. Outro legado 
importante é a modernização 
da nossa Educação, que hoje 
não deve em nada às escolas 
particulares, com chromebooks 
para todos os alunos do 4º e 
5º ano, lousas digitais, além de 
bibliotecas interativas, works-
tation, e muitos outros equi-
pamentos. Também acabamos 
com um passado triste em que 
as crianças recebiam material 
e uniforme no meio do ano. 
Agora a entrega é feita antes 

do começo do ano letivo, com 
merenda de qualidade e cardá-
pio entregue com antecedência 
aos pais e responsáveis.

JR: Quais são os destaques 
e as entregas nos festejos de 
470 anos?

Orlando Morando: Pre-
paramos uma programação 
muito especial para o mês de 
agosto, com entregas e diversos 
eventos para a população. Uma 
das principais atividades será 
a inauguração do 1º Hospital 
Público Veterinário, que vai 
atender pets da população de 
baixa renda com tratamento 
ambulatorial, consultas e exa-
mes. Vamos entregar também 
a reforma do Parque Salvador 
Arena, novos espaços de lazer 
e mais de 3 mil escrituras pelo 
Programa A Casa é Minha. No 
dia 20, data do aniversário, va-
mos celebrar na Esplanada do 
Paço com shows de Thiaguinho, 
KLB, Lucas e Adriano, Clayton 
e Romário e Dri Pereira. Neste 
ano, retomamos ainda o Jantar 
de Aniversário para arrecada-
ção de fundos para as entidades 
assistenciais e teremos a missa 
de aniversário e o tradicional 
Desfile Cívico, que promete ser 
o maior que já fizemos. Até o 
final do mês, ainda teremos 
Feirão de Emprego, Meia Ma-
ratona e muitas surpresas para 
a população.

JR: Uma sessão solene com 
a Câmara lotada na quinta-fei-
ra isso mostra o entrosamento 
Executivo/Legislativo?

Orlando Morando: Mostra 
que Legislativo e Executivo 
estão empenhados em traba-
lhar em harmonia pelo bem da 
população. Foi muito bom ver 

que a população também mar-
cou presença para prestigiar a 
homenagem ao aniversário da 
nossa cidade. 

JR: O Sr. consegue falar ra-
pidamente sobre a importância 
da deputada Carla Morando 
para a cidade e o quando de 
recursos já chegaram através 
das emendad obtidas por ela?

Orlando Morando: A de-
putada Carla Morando já é a 
parlamentar que mais enviou 
recursos para São Bernardo. 
Desde o início de seu primeiro 
mandato ela já destinou mais 
de R$ 500 milhões em emendas 
para todo o Grande ABC. Aqui 
em São Bernardo, tem ajuda-
do a obter conquistas impor-
tantíssimas junto ao Governo 
do Estado, como verbas para 
hospitais, para recuperação de 
campos de futebol, além de ter 
atuado para trazer o Bom Prato 
e a Fábrica de Cultura. 

JR: Para finalizar, deixe um 
recado para a população de 
São Bernardo que comemora 
470 anos neste 20 de agosto

Orlando Morando: Tenho 
o privilégio de ser prefeito da 
cidade que nasci e amo. Por 
isso, ao lado da minha equi-
pe, trabalho diariamente para 
melhorar a qualidade de vida 
da população, com avanços 
na infraestrutura e na oferta 
de serviços. No ano em que 
São Bernardo completa 470 
anos vamos comemorar todas 
as conquistas que obtivemos 
nos últimos anos. Convido a 
população para estar conosco 
neste domingo na Esplanada do 
Paço para tornar essa data um 
momento para ficar na história. 
Parabéns, São Bernardo!

+ Cantor 
Thiaguinho 

embala 
comemoração 
dos 470 anos

São Bernardo comple-
ta, neste domingo (20/8), 
470 anos de história. E 
para comemorar a data, 
a Prefeitura vai promover 
a retomada dos shows de 
aniversário na Esplanada 
do Paço (Praça Samuel 
Sabatini, 50, Centro) com 
programação musical es-
pecial, das 14h às 22h. O 
cantor Thiaguinho, intér-
prete de hits do pagode, 
promete agitar o público 
com seus principais su-
cessos. A festa vai contar 
ainda com apresentações 
da banda KLB, das duplas 
sertanejas Lucas e Adria-
no e Clayton e Romário 
e do canto Dri Pereira. A 
entrada é gratuita, mas 
haverá espaço para rece-
bimento de doações de 
alimentos não perecíveis 
para o Banco de Alimentos 
do município.

Além dos shows, o pú-
bl ico presente também 
terá à disposição 14 barra-
cas de alimentos e bebidas.
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Auricchio lança ProNutri, o
maior programa de Educação

Nutricional da história da cidade

ProNutri consiste em uma série de ações de incentivo à alimentação saudável

Na quarta-feira (16/8), o 
prefeito de São Caetano do 
Sul, José Auricchio Júnior, lan-
çou mais um programa volta-
do à qualidade do ensino mu-
nicipal: o ProNutri. O evento 
foi realizado no São Caetano 
Esporte Clube, no Bairro Fun-
dação, e reuniu cerca de mil 
pessoas, entre autoridades, 
servidores públicos, alunos e 
pais ou responsáveis.

Maior programa de Educa-
ção Nutricional já implantado 
na cidade, o ProNutri con-
siste em uma série de ações 
de incenti vo à alimentação 
saudável, envolvendo todas 
as escolas, comunidade es-
colar (diretores, professores, 
funcionários, alunos e pais ou 
responsáveis) e a USCS (Uni-
versidade Municipal de São 
Caetano do Sul), insti tuição 
parceira do projeto.

“O ProNutri é um progra-
ma que trará um enorme im-
pacto à comunidade escolar e 
à cidade como um todo, pelo 
alcance que tem no âmbito da 
Educação e da Saúde. Quando 
me formei em Medicina, há 
cerca de 36 anos, nossa maior 
preocupação era a desnutri-
ção. Hoje, o Brasil ainda sofre 
com insegurança alimentar, 
mas também precisa encarar 
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as doenças decorrentes da 
obesidade. Cerca de 30% da 
população têm algum grau de 
sobrepeso”, disse Auricchio.  

O chefe do Executi vo apre-
sentou brevemente os com-
ponentes do programa, como 
a realização de ofi cinas de 
culinária, sob orientação do 
Curso de Nutrição da USCS; 
a distribuição do cardápio 
digital, por meio do Whatsa-
pp São Caetano (11 98853-
2348), e a implantação de 
hortas escolares. O cuidado 
diário das hortas contará com 
a parceria da Seais (Secreta-
ria de Assistência e Inclusão 
Social), por meio do projeto 

de promoção social Mães 
Acolhedoras, que selecionou 
mães de alunos em situação 
de vulnerabilidade social 
para realizarem essa ati vida-
de, recebendo o auxílio de 
um salário-mínimo.

“É com muita alegria que 
lançamos mais esse progra-
ma. O ProNutri, idealizado 
pelo prefeito Auricchio e 
realizado por muitas pessoas, 
baseia-se no conceito de 
educação integral desenvol-
vido em nossa cidade”, desta-
cou a secretária de Educação, 
Minéa Fratelli.

“O programa trará maior 
qualidade de vida a toda a co-

munidade escolar e às mais 
de 400 Mães Acolhedoras. 
Que essa seja a primeira de 
muitas outras parcerias”, ce-
lebrou o secretário da Seais, 
Thiago Mata.

Para oficial izar o lan-
çamento, Auricchio fez a 
entrega simbólica dos kits 
pedagógicos do ProNutri a 
diretoras, alunos e mães de 
três escolas:EMEI Castorina 
Faria Lima, localizada no Bair-
ro Santa Maria; EMEF Laura 
Lopes, do Bairro Prosperi-
dade e EMI Maria Panarielo 
Leandrini, do Bairro Nova 
Gerty, que representaram a 
rede municipal de ensino.
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4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
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Câmara comemora os 60 anos
do Supermercados Joanin 
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A Câmara Municipal de 
São Caetano do Sul reali-
zou na noite de quinta-feira 
(17/8) sessão solene em 
homenagem aos 60 anos do 
Supermercados Joanin. Com 
o Plenário dos Autonomistas 
lotado e presença de diversas 
autoridades municipais, re-
gionais e familiares dos fun-
dadores e controladores da 
empresa, o evento resgatou 
a história do grupo. O Joanin 
é uma das redes de varejo 
mais importantes do Estado 
de São Paulo e tem funda-
mental importância para o 
desenvolvimento econômico 
da cidade ao longo de suas 
seis décadas

Autor da indicação da 
sessão de homenagem, o 

vereador Beto Vidoski (PSDB) 
ressaltou o papel da compa-
nhia para São Caetano. “São 
gerados muitos empregos 
nas mais de 20 lojas adminis-
tradas. Isso é prova do cresci-
mento da rede. Nada é feito 
em nenhuma empresa sem 
projeto ou conhecimento 
e, sem sombra de dúvida, o 
Joanin investiu no seu sonho 
e tornou-se uma referência. 
Hoje a Câmara Municipal 
abre suas portas para essa 
grande homenagem ao grupo 
Joanin”, afirmou Beto. 

Em seu pronunciamento, 
o presidente da Câmara, Pio 
Mielo (PSDB), destacou a 
grande história do Joanin. 
“Devemos agradecer ao gru-
po Joanin que tanto gera 

empregos e renda para nossa 
cidade. Este ato representa 
a importância e a reverência 
dessa empresa, que é parte 
da história de São Caetano”, 
disse Pio Mielo. “As histórias 
da companhia e do municí-
pio estão entrelaçadas. São 
Caetano do Sul completou 
146 anos de fundação no dia 
28 de julho, sendo 60 deles 
abrilhantados com o grupo 
Joanin”, elogiou Pio.

Janete Castaldelli Fina-
more, sócia-diretora da rede 
de Supermercados Joanin, 
discursou em nome da em-
presa. Agradeceu à Câmara 
Municipal pela homenagem 
e enfatizou as origens fami-
liares da companhia, que 
iniciou suas atividades em 

1942 com um armazém de 
secos e molhados na Vila 
Gonzaga, hoje no bairro Os-
waldo Cruz. Em 1963 alterou 
sua denominação social para 
Cerealista Oswaldo Cruz Ltda 
– esse ponto da história é 
considerado o start do grupo.

“Hoje estamos com a ter-
ceira geração assumindo im-
portantes posições, respeitan-
do o espírito que sempre nor-
teou os objetivos da empresa: 
responsabilidade, prudência e 
honestidade. Estamos presen-
tes com 25 lojas, sendo 20 no 
Grande ABC e cinco em São 
Paulo, além de sete drogarias. 
Contamos com aproximada-
mente 2,2 mil colaboradores”, 
discorreu Janete.  

Representando o prefeito 

José Auricchio Júnior (PSDB), 
o vice-prefeito Carlos Hum-
berto Seraphim (PL) frisou a 
evolução conjunta do Super-
mercados Joanin e a cidade. 
Ainda destacou a importante 
parceria da empresa com a 
administração municipal. “A 
nossa cidade cresceu na mes-
ma maneira que o mercado 
evoluiu nesses 60 anos, com 
um trabalho sério, honesto 
e competente dessa família. 
O grupo Joanin é um impor-
tante parceiro da Prefeitura, 
contribuindo com o banco de 
alimentos da cidade gerido 
pelo Fundo Social de Solida-
riedade, o que ajuda as mais 
diversas organizações que 
necessitam dessas contribui-
ções”, enfatizou Seraphim.
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Zizi Possi fará show de 
encerramento da Festa Italiana

A 30ª Festa Italiana de São 
Caetano do Sul terá como gran-
de atração de encerramento 
a cantora e compositora Zizi 
Possi. O show acontecerá no 
próximo dia 27 de agosto, 
domingo, no palco do Parque 
Municipal Província de Treviso. 
A entrada é gratuita.

Neste fim de semana, a 
festa continua, com muitas 
atrações musicais e comidas 
tí picas da Bota.

ZIZI POSSI - Sempre elogia-
da e reconhecida por seu ti m-
bre único, afi nação, interpre-
tação, técnica e musicalidade 
excelentes, Zizi Possi nunca se 
restringiu a um gênero musical, 

e apresenta uma extensa gama 
de ritmos e gêneros musicais 
que, na sua voz, alcançaram 
notoriedade, como o caso de 
algumas músicas italianas, 
como Per Amore e Lo Che 
Amo Solo Te. Com uma voz 
inconfundível, Zizi, que já era 
consagrada como uma das 
maiores cantoras do país, lan-
çou os Cds ítalo napolitanos Per 
Amore, que rendeu à arti sta o 
maior sucesso da sua carreira 
e vários prêmios, inclusive o 
Prêmio Carrozzone, presti giado 
prêmio da música napolitana, e 
Passione, que deu sequência ao 
Prêmio Sharp e pela APCA, de 
melhor cantora.

MEIO IRMÃOS - É uma comédia dramáti ca dirigida por Luke 
Greenfi eld. A história segue a jornada de dois meio-irmãos, Renato 
e Asher, enquanto eles embarcam em uma viagem pelos Estados 
Unidos para cumprir um últi mo desejo de seu falecido pai.

Divulgação

encerramento da
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Prefeitura entrega maior pacote
de obras da história do CHM

A Prefeitura de Santo An-
dré entregou nesta sexta-feira 
(18) pacote com o mais amplo 
projeto de modernização nos 
111 anos de história do CHM 
(Centro Hospitalar Municipal) 
Dr. Newton da Costa Brandão.

A reforma, que transfor-
mou todo o complexo em um 
dos mais bem equipados da 
região, custou R$ 10 milhões e 
contemplou diversos setores, 
resolvendo problemas crônicos, 
trazendo agilidade aos processos 
e conforto aos munícipes, além 
de adequar o hospital aos pa-
drões do Qualisaúde, que desde 
2017 tem modernizado os equi-
pamentos de saúde da cidade. 

"Estou muito feliz por entre-
gar essa obra tão importante 
para a cidade. Foi uma enorme 
reforma estrutural, em todos 
os setores praticamente, mas 
o CHM não está bonito apenas 
por fora. Trouxemos o que há 
de melhor em equipamentos 
no mercado para qualificar o 

nosso atendimento e ampliar os 
serviços prestados à população. 
Importante dizer que também 
qualificamos a nossa equipe 
para entregar um pacote com-
pleto e que fará a diferença na 
saúde de Santo André", afirmou 
o prefeito Paulo Serra.

As mudanças começam do 
lado de fora do hospital, com 
a troca completa da fachada e 

instalação de brises que garan-
tem conforto térmico aos quar-
tos. A recepção central, que fica 
na Avenida João Ramalho, 326, 
também ficou pronta e agora 
está totalmente informatizada 
para acelerar os atendimentos e 
dar mais conforto aos usuários.

As intervenções seguem na 
parte interna do equipamento 
com a troca de dois elevadores 

e dois monta-cargas (elevado-
res para transporte de cargas) 
por modelos mais modernos, 
trazendo agilidade e segurança 
aos pacientes e funcionários. As 
intervenções ainda resolveram 
problemas que se arrastavam 
há décadas, como infiltrações 
e vazamentos.

Os quartos foram contem-
plados com a revitalização total 
da enfermaria da clínica médica, 
que conta com 55 leitos distri-
buídos em 18 quartos. Também 
já está pronta e sendo utilizada 
uma nova ala de UTI com três 
salas climatizadas e que abrigam 
10 leitos com cama e aparelhos 
novos. Todas as enfermarias 
estão equipadas com televisores 
de 43 polegadas e cadeiras de 
acompanhantes reclináveis. 

Também foram reformados 
setores que não ficam à vista 
dos pacientes, mas são funda-
mentais para o bom funciona-
mento do Centro Hospitalar 
Municipal.


